

Distribution de broyats

Dans le cadre de la semaine européenne de réduction des déchets, l'Agglomération Seine Eure lance une distribution de broyat sur la déchèterie de La Haye Malherbe les 18 et 25 novembre. Ce broyat est issu des déchets apportés par les usagers de la déchèterie depuis le début du mois de novembre et ont été broyés par les agents de l'Agglomération Seine Eure.

Cette distribution se fera dans la limite des stocks disponibles et les usagers doivent amener leurs contenants

Le but de cette opération est de réduire nos déchets, tout en faisant la promotion du broyage auprès des habitants et en informant sur les diverses subventions mises en place par l'agglomération.